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O ENTREVISTA. DIEGO PAULSEN, jefe de campaña de candidata presidencial Evelyn Matthei (Chile Vamos) y diferencia con la carta de Republicanos: 

“La gran diferencia entre Kast y nosotros, es 
que nosotros somos una coalición política” 
Constanza Caldera Pfeiffer 

cronicaomercurioantofagasta.cl 

Ljefe de campaña dela 
candidata presidencial 
Evelyn Matthei (Chile 

Vamos). Diego Paulsen (RN) 

estuvo en Antofagasta en el 
marco de la difusión de sus 
propuestas programáticas 
desde las regiones. En una se- 
mana marcada por los resulta- 
dosdelasencuestas, donde en 
la Cadem, José Antonio Kast 
(Republicano) logró superara 
la exalcaldesa de Providencia. 

En este contexto, Paulsen 

destacó el liderazgo de la exje- 
fa comunal, asegurando quesi- 
gue encabezando la mayoría 
delos sondeos. 

Por su parte, se refirió alas 
propuestas del programa de 
gobierno, quien dijo estácom- 
puesto de tres ejes fundamen- 
tales que apuntan al orden, 
progreso y esperanza. 

¿Cómo ha sido este tiempo de 
campaña bien marcada por he- 

chosnoticiosos? 
-La campaña presidencial 

esmovidaensu esencia. La ver- 
dad que muy contentos, hemos 
empezado a armar un gran 
equipo, tenemos buenos equi- 
posenloscomités políticos, los 
comités estratégicos, estamos 
con un despliegue territorial y 
nos ha permitidoirrecolectan- 
do mucha información impor- 
tante para el desarrollo de las 
regiones, perotambién irgene- 
rando estructura interna para 
enfrentar una campaña que es 
muy dinámica, tiene mucho 
trabajo territorial y nos permi- 
tetambiénimos moviendo por 
Chile, escuchando alas perso- 
nas que lo más importante en 
este periodo. 

¿Cómo observa los resultados de 
las últimas encuestas, enla Ca- 

dem, José Antonio Kast (Rep.) su- 

peró a Evelyn Matthei? 

-Nosotros siempre hemos 
dicho, las encuestas cambian 
constantemente. Hemos visto 
la volatilidad de las encuestas 
en los últimos seis meses. José 
Antonio (Kast) hace dos meses 
atrás estaba tercero, casi cuar- 

to, hoy día va segundo. Evelyn 
Matthei sigue liderando lasen- 
cuestas en casi toda a excep- 
ciónde una, (Antela pregunta) 
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“La verdad que cual- 
quiera delos cuatro 
candidatos son la 
continuidad este mal 
gobierno. Lo de- 
muestran incluso las 
encuestas”. 

¿Quién cree que va aser la pró- 
ximo Presidenta? Mattheilide- 
raen todas las encuestas, pero 
lo tomamos siempre con mu- 
cho detalle. Nosotros analiza- 
mos las encuestas, entende- 

mos lo que está ocurriendo. 
Erairrisorio pensar que es- 

to no se iba a estrechar en una 

campaña electoral presiden- 
cial, donde es una guerra muy 
larga además. Vamos a tener a 
vaivenes y por supuesto que 
nos tenemos que ocupar a me- 
dida que se acerca el periodo 
dela elección final (...).. 

¿Qué diferencia a Evelyn Matthei 
delos candidatos delsector José 
Antonio Kast y Johannes Kaiser? 

-Hay una gran diferencia, 
queeslacerteza que puede en- 
tregar Evelyn Matthei, la expe- 
riencia y el trabajo constante 
en ciertas áreas. Cuando que- 
remos hablar de temas tan im- 
portantes como el trabajo, fue 
una ministra del Trabajo que 
logró crear un millón de pues- 
tos detrabajo. Hoy día hay casi 
un millón de cesantes en Chile. 

    E 

Aquí hubo pleno empleo. En- 
tonces, yo creo que no hay me- 
jor política pública en un país 
como el nuestro y en cualquier 
país del mundo dondeel pleno 
empleo tenga que ser un eje 
fundamental. Hoy día nos en- 
contramos con familias que no 
están llegando a fin de mes, 
donde la mitad del núcleo fa- 
miliar está cesante o no tiene 
trabajo o el hijo quesalió de la 
universidad no tiene trabajo. 

Enel eje seguridad, un eje 
fundamental en los chilenos 
hoy día. Evelyn Matthei cuan- 
do enfrentó la Municipalidad 
de Providencia tenía un índice 
de victimización muy alto, lo- 
gró tener casi tres detenciones 
al día por delitos fragante a tra- 
vés del uso de inteligencia arú- 
ficial, de drones, de buenashe- 
rramientas para las personas 
que hacían el trabajo. 

Y además, la consistencia 
de un proyecto político. Yo 
creo quelagran diferencia en- 
tre José Antonio (Kast) y noso- 

tros, es que nosotros somos 
una coalición política, la coali- 
ción política más grande del 
país que tiene más concejales, 
más alcaldes, más consejeros 
regionales, más gobernadores 
regionales (... 

¿Cuáles sonlas principales pro- 
puestas de la candidata Evelyn 
Matthei? 
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DIEGO PAULSEN, ES EL JEFE DE CAMPAÑA DE LA CANDIDATA EVELYN MATTHEL,. 

“Nosotros tenemos tres ejes 
fundamentales de nuestro pro- 
grama: el orden, el progreso y 
la esperanza. Enel orden, es de 
inmediato, cómo vamos a ata- 

car la inmigración irregular, a 
atacar el narcotráfico, a recu- 
perar los espacios que hoy día 
debenserdetodoslosciudada- 
nos y no tomados porel narco, 
cómo vamosa enfrentar la de- 
lincuencia del día adía. Yocreo 
que ese es nuestro primer pilar 
en lo inmediato a trabajar. Pa- 
raeso tenemos planes bien es- 
tratégicos. 

Primero, la creación de 
nuevas escuelas de Carabine- 
ros para poder tener máscara- 
binerosenlacalle que nos ayu- 
de a implementar el control, 
más herramientas 

En eltema migración, tene- 
'mos nuestras propuestas cla- 
ras también de cómoenfrentar 

el paso delos inmigrantes irre- 
gulares por la frontera. El uso 
de inteligencia artificial, dro- 
nes, hoy día el uso satelital es 
importante. Creo que herra- 
mientas hoy día existen, no las 
estamos ocupando y creo que 
es fundamentaleso y lo hemos 
dicho incansablemente en el 

orden del progreso. Osea, si un 
paísno crece, es un país queno 
puede entregar políticas socia- 
les. Hoy tenemos familias que 
nollegan a fin de mes, jóvenes 
quese sacaron la mugre estu- 

  

diando y ven que no tienen la 
posibilidad de trabajar en lo 
que estudiaron (.... 

VIVIENDA 
El tema de la vivienda es una de 

llas preocupaciones enla región, 
Evelyn Matthei ha anur lola 

construcción de 400.000 vivien» 

das, ¿cómo esperanabordar esta 

problemática? 
-(...) El gran problema que 

hoy día tenemos en la cons- 
trucción de viviendas en nues- 
tro país esla no disponibilidad 
deterreno suficiente. Hemos 
detectado decretos queson fá- 
ciles de cambiar, los primeros 
días de gobierno podríamos 
cambiar los decretos que per- 
miten bajar la densidad pobla- 
cional y de esa manera vamos 
a tener un banco de proyecto 
apto para poder construir más 
viviendas. Hoy día las empre- 
sas constructoras están dispo- 
nibles(.... 

   

Una de las quejas recurrentes en 
regiones mineras como la de An- 
tofagasta es que producen bas- 
tante, peroquenoexisteunretor- 
noreal, ¿cómo solucionarianesta 
problemática? 

-Lo que ocurre en todas las 
regiones de Chile es algo simi- 
lar. La sensación y la realidad 
dela postergación en torno a 
Santiago. El gran eje del desa- 
rrolloregional de nuestro pro- 
yectovaen la base de tomarlas 
decisiones y la independencia 
en las tomas de decisiones de 
los proyectos futuros desde la 
región. En cómo queremos 
pensar las regiones hacia el fu- 
turo, tiene que tener cierto gra- 
do deindependencia desde los 
gobiernos regionales, desdelas 
autoridades políticas locales, 
que permitan darle mayor sen- 
tido. Y por supuesto, primero, 
eltema del pago alas patentes, 
el cómo vamos a vincular en 
las licitaciones públicas el que 
tenga arraigo regional. Por su- 
puesto, hay quever cómo está 
actuando el royalty minero. 

PRIMARIA 

¿Con qué candidato del oficialis- 

mosesentirian más cómodos de 
competir en la elección del 16 de 

noviembre? 

-La verdad que cualquiera 
delos cuatro candidatos son la 
continuidad de este mal gobier- 

no. Lo demuestran incluso las 

encuestas. La candidata más 
competitiva de la continuidad 

de este gobierno que debiese 
ser Carolina Tohá, en las en- 

cuestas Evelyn Matthei la supe- 
apor 24 puntos. Por tanto, hoy 
día no existe un candidato fa- 

vorito para nosotros. Nosotros 
tenemos la certeza de que po- 
demos ganar la segunda vuelta 
en todos los escenarios (...). 

MIGRACIÓN 
¿Cómo esperanabordar lamigra- 
ciónirregular? 

-No queremos más migra- 
ción irregular. Vamos a hacer 
todo lo humanamente posible 
para tener una buena barrera 
de contención por los cientos 
de pasos fronterizos que tene- 
mos no habilitados en nuestro 
país. Pero también creemos 
que es necesario regular y eso 
implicaenquesihay inmigran- 
tesirregularesen nuestro país, 
deben irse. O sea, no pueden 
estar en nuestro país. 

Nosotros lo hemos dicho 
hoy hay 3 hoy inmigrantesirre- 
gulares que están detenidos, 
los vamos a sacar el día uno. 
Hoy día tenemos unacrisiscar- 
celaria tremenda y creo que es 
importante liberar espacios, 
no tenemos por qué tener no- 
sotros los migrantes irregula- 
res en nuestras cárceles. Se tie- 
nen queir y los países de don- 
de son natales los tienen que 
recibir. Yo creo que ahí tene- 
mos un gran trabajo que hacer 
con nuestras fuerzas armadas, 
de seguridad y de orden (... 

¿Quéleparecieronlasdeclaracio- 
nesde Oscar Landerretche? 

-La verdad que yo creo que 
lo de Oscar Landerretche es el 
gritode una Concertación aho- 
gada, maltratada durante los 
últimos 10 años porla gente del 
Frente Amplio, y yo me alegro 
profundamente que existan 
personas en el sector que se 
atrevana decírselo. 

(-..) Me sorprende que ellos 
se sorprendan por las declara- 
ciones de él, sabiendo que Ós- 
car fue uno de los principales 
críticos a la Convención Cons- 
titucional, donde ellos quisie- 
ron imponernos un modelo 
nefasto para el país y que hoy 
díase sorprendan. Creo queno 
le veo mucho sentido. (8 
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